

校訓 漢身勉学 白鳥蘆花に入る



～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

令和7年度

千代田東部小学校学校だより

NO. 28

令和7年12月12日

文責 富永 和重

東部っ子 自慢大会

12月11日・12日のお休みに、東部っ子自慢大会を行いました。今年は全校の7割以上の子どもたちが出場して、自分が頑張っていることや自慢できることを紹介しました。

「ピアノ」や「習字」、「跳び箱」や「なわとび」など、普段の勉強や習い事で頑張っていることを披露したり、「ダンス」や「歌」など、盛り上がるステージを作ったりする子どもたちもいました。中には「鼻をなめながら耳を動かす」などユニークな自慢もありました。

この自慢大会のいいところは、自慢する友達を見守る周りの子どもたちの温かさです。ドキドキしながら頑張っている友達を「がんばれ～」と応援したり、「お～」「すご～い」と歓声や拍手で盛り上げたりと、とても優しい子どもたちの姿が見られます。冬の体育館がとても温かい空気に包まれます。

お互いの頑張りを素直に認め合える子どもたちは素晴らしいですね。



「ちとせこども園」の年中組さんと交流しました

12月10日、4年生が総合的な学習の時間を使って、ちとせこども園の年中組さんとの交流会を行いました。4年生の子どもたちが6年生になった時に入学してくる園児さんたちとの交流会です。

4年生は、年中組さんを楽しませようと、「ボーリング屋さん」や「魚釣り屋」さん、「お面屋さん」や「お寿司屋さん」など、いろいろな出店を作り出迎えました。小さい子どもとのふれあいを通して、子どもたちはとても優しい表情をしていました。

交流会が終わって、年中組さんが帰るときには、体育館の玄関から、学校の校門まで4年生の子どもたちがアーチを作り、「また来てね～」「待ってるよ～」と別れを惜しんでいました。

今、幼稚園・保育園と小学校との間では、子どもたちのスムーズな就学に向け、連携を強めています。



行事予定
1月

- 8日（木）始業式
- 9日（金）給食開始 13:10 下校
- 19日（月）委員会活動
- 21日（水）新入学児童保護者説明会
- 1年生と新入学児童との交流会

- 26日（月）代表委員会
- 27日（火）授業参観（縄跳び大会）
いのちの授業（6年）③
- 28日（水）給食集会
- 29日（木）生活朝会